Fassade

Es sollte verdammt noch mal weniger Wert haben, wie jemand aussieht!

Ob man das bekannteste Top-Model auf einer Zeitschrift ist oder halt der eigene schöne Mensch mit seinen kleinen Makel, die einem aber gerade wegen ihrer Einzigartigkeit so besonders und interessant machen.

Charakter wird heutzutage leider viel zu oft in den Hintergrund gestellt, weil es Mühe macht hinter eine Fassade zu gucken.

Weil es Zeit braucht um einen Menschen wirklich tiefgründiger kennenzulernen. Diese Zeit scheinen sich viele nicht zu nehmen, dabei ist es das wertvollste dieser Welt.

Herzen zu finden die echt und natürlich sind auf ihre eigene Art und Weise.

Ich persönlich mochte schon immer die, tief verschlossenen Charaktere.

In ihnen ist viel mehr zu lesen und zu lernen, als in allen anderen greifbaren und durchschaubaren Menschen.

Sich Mühe zu machen wird dir immer etwas zurückgeben, manchmal sogar für ein ganzes Leben.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk